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Les événements: 
Cohérence a généré moins d’activité cette année que l’an dernier. Nous avions décidé à l’AG 2018 
de consacrer nos efforts au développement de l’association.  
le 15 mars: Jardins d’enfance au Pavé d’Orsay avec 30 personnes  
le 27 septembre: présentation de l’association Bicycle avec 13 personnes 
le 29 novembre: ciné-échange Le théâtre de la vie, et lancement du projet Biocycle avec 13 
personnes 
Je remercie Joy et Anna qui ont préparé l’apéritif pour chacun de ces événements. Elles ont 
confectionné des apéritifs salés et sucrés évitant ainsi des dépenses de traiteur. 
 
Les contacts:  
Cohérence nous a permis de connaitre des personnes et d’exprimer nos valeurs dans le respect de 
chacun ;  une façon d’être parmi nos contemporains en quête de sens tant au niveau personnel qu’au 
cours de nos événements.  
J’ai rencontré 46 personnes en face à face soit autour d’un café, d’un verre ou au déjeuner. 
2018 était Une année sans événement majeur afin de concentrer les efforts des membres de 
l’association sur la fidélisation:  
 
Suivi des objectifs fixés lors de l’AG 2018 :  
1. Trouver un projet à dimension locale:  
Au mois de juillet 2018 JF Recco de Biocycle nous a mis en contact avec Mathieu Roger pour 
l’élaboration d’un projet à Paris.     
Le projet Biocycle a entrainé 2 nouveaux partenariats: Les Co-citoyens et Lecointre :  

• Plus d’implication des donateurs dans les projets  
• Elargissement de la base de données : en 2018 nous avons ajouté 64 noms (642 à 706) 

2. Préparer le recrutement d’un salarié 
Au cours de l’année 2018 Florence et moi avons effectué un travail de fond avec Alexandra Beverly 
(experte en fondation d’entreprises mise à disposition par PC) 
Florence et moi avons fait 8 réunions de travail, Fernando a pu nous rejoindre 2 fois.  
A la conclusion de cet effort nous avons obtenu:   

• une méthode pour construire un dossier auprès d’une fondation d’entreprise 
• une approche de sélection de fondations d’entreprises susceptibles de nous soutenir 
• une préparation à faire une présentation de notre demande 

3. Lancer les amis de Cohérence 
Pour des raisons de modification des emplois du temps de membres, cet objectif n’a pas pu être 
réalisé.  L’équipe est en place et j’espère que les amis de Cohérence verront le jour en 2019  
4. Préparer les 10 ans de Cohérence à la rentrée 2019 
Katie a pris ce projet en main et il avance bien. Nous reviendrons dessus tout à l’heure. 
Merci à Katie qui pilote ce projet.  
 
Je remercie chacun des membres pour votre engagement, votre temps et vos dons en faveur de 
Cohérence.  


